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Público avalia e dá nota máxima 
ao Centro de Exames da Mulher

Com atendimento personalizado e hora marcada, o Centro de Exames da Mulher já é refe-
rência em atendimento de qualidade em Itaquera. Localizado na rua Lapena, uma travessa 
da avenida Pires do Rio, o equipamento ocupa uma área de 900 metros quadrados, onde é 

possível fazer vários exames clínicos no mesmo dia com atendimento de segunda a sábado, das 7h 
às 19h. O investimento, de R$ 7.1 milhões, foi viabilizado pela vereadora Dra Sandra Tadeu, por 
meio de emenda parlamentar para a Subprefeitura Itaquera. Página 3

Elite Itaquerense na 
Jornada 

do Patrimônio 2024

Criada ofi cialmente através da Lei 15.546/2016 a Jornada 
do Patrimônio tem como principal objetivo a valoriza-
ção do patrimônio cultural da Cidade de São Paulo. A 

jornada é promovida pela Secretaria Municipal da Cultura e pro-
porciona a visitação monitorada a espaço públicos ou privados 
que fomentam a cultura e o esporte. Página 7

FarmaZeus é inaugurada 
em Itaquera

Manhã ensolarada de sábado, depois de dias com bai-
xas temperaturas, até parece que a inauguração da 
FarmaZeus em Itaquera foi abençoada pelos Deuses. 

Um público seleto de amigos, consumidores e moradores da re-
gião prestigiou a inauguração da farmácia, que conta na admi-
nistração com o casal de empresários, Flávia Mercadante e Erick 
Nakka e com a experiente farmacêutica Érica Martins..Página 4

Grande evento no Parque 
São Jorge para marcar os 

40 anos do Cifac 

O Campeonato Interno de Futebol Associativo do Corin-
thians – Cifac – é um dos departamentos mais longevos 
do clube, por onde passaram milhares de atletas, en-

tre os quais muitos se profi ssionalizaram. Neste 2024 o CIFAC 
completou 40 anos de fundação e para marcar a data, um grande 
evento aconteceu no sábado dia 10 no Salão Nobre Canindé, que 
fi ca dentro do Parque São Jorge. Página 6

Os 70 anos de um Falcão 
que orgulha Itaquera

No dia 11 de agosto, uma das mais emblemáticas entidades de Itaquera completou 70 anos 
de existência. E provavelmente não exista um time, uma associação ou instituição que 
represente tanto a luta e resistência do povo de Itaquera. No samba ou no futebol, o Fal-

cão do Morro Itaquerense pode sim ser considerado o espelho daqueles que amam, trabalham ou 
habitam este bairro-cidade.

Página 6

Leandro de Itaquera a todo vapor rumo 
carnaval 2025 

Página 7

Paulão ( coodenador do CIFAC), Gustavo ( Artilheiro dos 40 
Gols)e Marco Polo (Diretor de Esportes Terrestres)
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Por Thiago Massicano*

A Revolução da Inteligência Artificial 

A Inteligência Artificial (IA) 
está transformando diversos 
setores, incluindo o direito. A 
integração de IAs generativas, 
como o ChatGPT, no cotidiano 
jurídico está revolucionando a 
maneira como advogados e de-
partamentos jurídicos operam, 
trazendo eficiência e novas 
possibilidades para o setor.

Em 2023, a utilização de IAs 
generativas, como o ChatGPT, 
destacou-se no setor jurídico. 
Diferente das IAs tradicionais, 
que realizam tarefas específi-
cas com base em dados pree-
xistentes, as IAs generativas 
podem criar novos conteúdos 
em linguagem natural, como 
textos e áudios. Essas capaci-
dades estão sendo usadas para 
otimizar e transformar diversas 
atividades jurídicas.

A IA no Direito vai além da 
automação de tarefas básicas. 
Ela está sendo integrada nos 
sistemas e ferramentas usadas 
pelos advogados, aumentando 
a eficiência em tarefas com-
plexas. Exemplos incluem a 
transcrição automática de ne-
gociações telefônicas, a análise 
preditiva de riscos e a geração 
de documentos jurídicos per-
sonalizados. Essas aplicações 
facilitam o trabalho dos profis-
sionais e permitem uma atua-
ção mais estratégica.

Os softwares jurídicos mo-
dernos já incorporam IA para 
transcrever automaticamente 
negociações realizadas por te-

lefone. Isso não apenas facilita 
o trabalho dos negociadores, 
mas também oferece uma fer-
ramenta valiosa para líderes e 
auditores que precisam revisar 
esses registros. Além disso, a 
capacidade de prever riscos 
futuros é uma das maiores 
vantagens trazidas pela IA. 
Utilizando grandes volumes 
de dados, as IAs podem iden-
tificar padrões e prever possí-
veis desafios legais, permitindo 
que os departamentos jurídicos 
ajam proativamente para miti-
gar riscos.

A IA pode gerar esboços de 
contratos, petições e outros 
documentos jurídicos, econo-
mizando tempo e reduzindo a 
margem de erro humano. Essa 
funcionalidade permite que 
advogados se concentrem em 
tarefas mais estratégicas e de 
maior valor agregado.

Apesar das inúmeras van-
tagens, a utilização de IAs no 
Direito também traz desafios 
significativos, especialmente 
no que diz respeito à ética e à 
privacidade. A manipulação 
de dados sensíveis exige uma 
abordagem cuidadosa para ga-
rantir a conformidade com re-
gulamentos como a Lei Geral 
de Proteção de Dados (LGPD). 
Além disso, a dependência 
crescente de IAs levanta ques-
tões sobre a substituição do 
trabalho humano e a necessi-
dade de supervisão para evitar 
vieses e erros nas decisões au-
tomatizadas.

Espera-se que a IA se torne 

ainda mais integrada no coti-
diano jurídico. As inovações 
futuras devem focar na criação 
de sistemas sofisticados que 
ofereçam insights estratégicos 
baseados em dados preditivos. 
O uso inteligente dessas tecno-
logias promete aumentar a efi-
ciência e melhorar a qualidade 
dos serviços jurídicos.

A inteligência artificial está 
moldando um novo paradigma 
na prática jurídica, criando um 
ambiente mais ágil e adaptado 
às necessidades do século XXI. 
No entanto, é crucial abordar 
os desafios éticos para garantir 
o uso seguro e justo dessas tec-
nologias.

Thiago Massicano, especia-
lista em Direito Empresarial 
e do Consumidor, sócio-pre-
sidente da Massicano Ad-
vogados e presidente eleito 
da OAB Subseção Tatuapé. 
Acompanhe outras informa-
ções sobre o Direito Empre-
sarial e do Consumidor no 
site www.massicano.adv.br, 
que é atualizado semanal-
mente.

Revitalização de centro de esportes em 
Itaquera é uma das conquistas 

do nosso mandato
Vereador Gilson Barreto

A revitalização do campo do 
Central Leste, no Jardim Redil, 
em Itaquera, é mais uma obra 
conquistada pelo nosso man-
dato com o apoio do prefeito 
Ricardo Nunes. Esse trabalho 
foi possível graças aos recur-
sos que reservei na Prefeitura 
por meio de uma emenda par-
lamentar que apresentei ao or-
çamento municipal.

Estou muito satisfeito, e a 
população está feliz. Compar-
tilho essa vitória com o Neto, 
o Guilherme e toda a diretoria 
do Central Leste. 

Entre outras melhorias, foi 
implantado o gramado sintéti-
co. Muitos reclamavam da po-
eira do campo de terra que in-
vadia as moradias e provocava 
desconforto para as famílias da 
região. Era um sonho antigo da 
comunidade que conseguimos 
realizar.

Estamos trabalhando para 
fazer cada vez mais para dar 
oportunidade a todos os que 
desejam praticar esporte para 
elevar a sua qualidade de vida. 
Foi o caso das nossas inicia-
tivas em benefício da Arena 
Pancetas, no Jardim Tietê; da 
quadra da Sociedade Afato-
migos Savoyzinho; do CDC 
União do Parque; da amplia-
ção da quadra de esportes e 
brinquedos na Rua Álvaro do 
Prado, no Parque São Rafael; 
da quadra de esportes com área 
de convívio social na Rua José 
Carlos Peixoto Spinardi, Jar-
dim Iguatemi; da construção 
de uma quadra e a instalação 
de uma academia ao ar livre 
na praça da Rua César Mauá, 
no Parque São Rafael; e da re-
forma do CDM Vera Cruz e do 
Unidos no Parque São Rafael. 
E, ainda, do Centro Esportivo 
Arena Aricanduva, que ajuda-
mos a revitalizar. Depois da 
reforma, participei nesse lo-
cal de uma atividade de pais e 
crianças do Educandário dos 
Anjos. O que mostra que es-

paços bem cuidados também 
podem receber eventos educa-
cionais. Nosso apoio à cons-
trução do CEU Imperador em 
Sapopemba é outra iniciativa 
dessa natureza.

Além de buscar investimen-
tos para centros esportivos, 
tenho lutado por modalidades 
como a capoeira. Apresentei 
o projeto que resultou na lei 
17.566/2021, que institui o 
ensino dessa atividade nas es-
colas da rede municipal. Sou 
também autor do projeto de 
lei 701/2023, que reconhece e 
declara como Patrimônio Ima-
terial e Cultural da Cidade de 
São Paulo a Roda de Capoeira 
da Paineira Sapopemba, e do 
projeto de lei 5/2024, que in-
clui a capoterapia no SUS.

Para incentivar outras áre-

as do esporte, apresentei a lei 
16.905/18, que incluiu no Ca-
lendário de Eventos da Cidade 
de São Paulo a Prova Pedestre 
Mobilize-se - Caminhada e 
Corrida da Vila Carrão e Vila 
Manchester, a lei 16.114/15, 
que oficializou o Passeio Ci-
clístico do Aricanduva, e a lei 
18.075, promulgada este ano e 
que inclui na agenda munici-
pal o Passeio Ciclístico Pedala 
São Mateus.

Haveria muito mais para 
conversarmos aqui sobre esse 
tema tão importante para me-
lhorar a vida das pessoas em 
vários bairros. Se você ti-
ver sugestões, escreva para 
mim:gilsonbarreto@saopau-
lo.sp.leg.br. Vamos trabalhar 
juntos pelas crianças, jovens e 
adultos da nossa cidade. 

                              Paulo Teixeira
Toda a atividade politica/eleitoral é financiada com o 

chamado fundo partidário, aliás que vem através dos im-
postos que todos nós pagamos. Então qualquer um de nós 
pode sim opinar em uma atividade que nós financiamos, 

sem chiliques e tampouco trimiliques dos envolvidos. Agora cá entre nós, o PT perdeu 
sim a chance de promover uma justiça histórica nestas eleições, pois o candidato ideal 
para a Prefeitura deveria sim ser o atual Ministro Paulo Teixeira, que foi vereador, 
deputado estadual e federal e se não me falha a memória jamais disputou uma vaga no 
Executivo.

                                                Paulo Teixeira 2
Considerado , até por quem não é petista, como alguém afável e que fala a língua das 

bases, Paulo Teixeira é periferia de verdade, amassou muito barro e conhece a cidade 
como poucos. É de São Miguel Paulista e ouso afirmar que teria pouquíssima rejeição.

                                                 Paulo Teixeira 3
O conheci em 1998, numa dramática reintegração de posse que aconteceu no Jardim 

São Carlos, eu fazia cobertura para o jornal Correio Paulistano e lá estava ele tentando 
solucionar a questão argumentando com o comandante da Tropa de Choque e com o 
Oficial da Justiça. Somente não argumentou com o suposto proprietário da área, um 
tal de Biela.

                                               Vendedor de fumaça
Neste período eleitoral o que mais parece são os chamados vendedores de fumaça. 

Quantos votos terá para transferir na zona leste, um suposto líder comunitário “dono” 
de equipamentos sociais, que quando concorreu a prefeito em uma cidade litorânea 
teve menos de 200 votos? O incauto candidato a vereador, não deve ter pesquisado 
antes a trajetória politica do discreto e secreto líder. 

                                             Daniel  na Cova dos Leões
Digo “cova da raposas”. Dia desses vi uma postagem anunciando que um grande lí-

der comunitário, pessoa do bem, tão do bem, que as vezes até acho um pouco ingênuo, 
teria  aderido a um grupo politico, que na minha modesta opinião “dá nó em pingo 
d`água”. Sinceramente nem imagino no que possa dar.

                                               Cabo eleitoral ligeirinho.
Ele entra e sai de grupos políticos com uma velocidade espantosa, somente neste ano 

passou pelo grupo de pelo menos 4 parlamentares e sempre com o discurso de que o 
fulano de tal vai apoiar o seu imaginário projeto. E pior ele roda pelas mais diversas 
ideologias e siglas partidárias. O último que o “abraçou” sequer deu uma pesquisada 
nas redes sociais do suposto líder comunitário, que deve ter uma coleção de cadeiras. 
Quanto as cadeiras recebi esta informação que o mesmo aprecia este tipo de móvel.

                        Nota de pesar com número de candidato a  vereador.
Eu como grande parte dos brasileiros ficaram consternados com a partida do Silvio 

Santos. Fiquei triste mesmo. Difícil acreditar. Mas o que é difícil acreditar é que um 
candidato a vereador divulgou uma nota de pesar com o seu número. Parece brincadei-
ra, mas não é. 

Programa Avança Tech da Prefeitura 
recebe novos cursos presenciais e EAD 

na área de tecnologia
A Prefeitura de São Paulo di-

vulgou os novos cursos do Avan-
ça Tech - Hub de qualificação e 
fortalecimento do setor de tec-
nologia. Ao todo, são 600 vagas 
distribuídas em cinco cursos de 
especialização, sendo um à dis-
tância e quatro presenciais. As 
inscrições podem ser realizadas 
no Portal Avança Tech até 30 de 
agosto.

 “A área de tecnologia é uma 
das que mais cresce, por isso 
está em constante evolução e ne-
cessitando de profissionais cada 
vez mais qualificados. Com o 
Avança Tech, podemos atender 
a essa demanda oferecendo aos 
paulistanos o conhecimento para 
que se qualifiquem em áreas es-
tratégicas. Nosso objetivo é for-
mar profissionais de qualidade, 
capacitados para se destacar e 
alcançar o sucesso em suas car-
reiras”, afirma a secretária de 
Desenvolvimento Econômico e 
Trabalho, Eunice Pudente.

 O Avança Tech é um progra-
ma multisetorial desenvolvido 
pela Secretaria de Desenvolvi-
mento Econômico e Trabalho 
da Prefeitura de São Paulo, cujo 
objetivo é fortalecer o setor de 
tecnologia, promovendo capa-
citação profissional, aumento 
da empregabilidade, impul-
sionamento do ecossistema de 
startups e pequenos empreende-
dores, atração e retenção de em-
presas de base tecnológica e me-
lhoria do ambiente de negócios. 
A iniciativa conta com o apoio 

operacional da Fundação Pau-
listana de Tecnologia e Cultura, 
vinculada à Secretaria Municipal 
de Governo.

Confira os cursos presenciais:
 Desenvolvedor Back End 

JAVA - Desenvolvedor Back 
End. NET - Desenvolvedor Back 
End PHP - Desenvolvedor React 

Para participar, o interessado 
deve ter no mínimo 16 anos e 
ter concluído o 9ª ano do ensino 

fundamental. Em caso de indis-
ponibilidade de acesso à internet, 
o usuário poderá utilizar uma das 
unidades do Teia, coworking pú-
blico da Prefeitura de São Paulo, 
para se qualificar. As inscrições 
estão disponíveis até o preenchi-
mento total das vagas, e os inte-
ressados podem se candidatar no 
Portal Avança Tech, disponível 
no endereço: www.avancatech.
prefeitura.sp.gov.br.
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Nota 10 - Público avalia e dá nota máxima ao 
Centro de Exames da Mulher

Criado pela Drª Sandra Tadeu, o equipamento é exclusivo 
para realização de exames clínicos 

Como atendimento persona-
lizado e hora marcada, o Cen-
tro de Exames da Mulher já é 
referência em atendimento de 
qualidade em Itaquera. Lo-
calizado na rua Lapena, uma 
travessa da avenida Pires do 
Rio, o equipamento ocupa uma 
área de 900 metros quadrados, 
onde é possível fazer vários 
exames clínicos no mesmo dia 
com atendimento de segunda 
a sábado, das 7h às 19h. O in-
vestimento, de R$ 7.1 milhões, 
foi viabilizado pela vereadora 
Dra Sandra Tadeu, por meio 
de emenda parlamentar para a 
Subprefeitura Itaquera. 

Segundo o subprefeito Rafa-
el Limonta, “essa centralização 
na realização dos exames visa 
primeiramente cuidar da saúde 
da mulher e é também uma es-
tratégia para otimizar o acesso 
à assistência médica de quali-
dade, promovendo a saúde in-
tegral e o bem-estar das mulhe-
res que residem no território”. 

Com capacidade para rea-
lizar dois mil trezentos e se-
tenta e dois atendimento por 
mês, o Centro de Saúde da 
Mulher conta com 14 consul-
tórios e oferece quatorze tipos 
exames, entre eles: ultrassom 
geral, densitometria óssea, ma-

mografia, estudo urodinâmico 
completo, histeroscopia diag-
nóstica, colposcopia, vulvos-
copia, histeroscopia diagnós-
tica e biópsia percutânea além 
das ultrassonografias mamária, 
abdômen total, transvaginal 
pélvica, rins, vias urinárias, ti-

reoide e doppler vascular. 
A equipe médica é composta 

por 45 profissionais de saúde, 
entre eles, médico mastologis-
ta, e a previsão inicial é que 
sejam realizadas 400 mamo-
grafias por mês.  

Pesquisa de opinião realiza-

da recentemente no local reve-
lou que 80% dos entrevistados 
avaliaram com ótimo e 20% 
como bom o atendimento. 

Para a vereadora Dra Sandra 
Tadeu, que está na disputa pela 
permanência na Câmara Muni-
cipal, “Como vereadora, minha 
missão é clara: cuidar das pes-
soas e lutar pela saúde preven-
tiva. Como médica, mãe, avó e 
mulher, sei da importância des-
se olhar integral para o bem-es-
tar de todas”.

No dia da inauguração do 
equipamento que contou com 
a presença do prefeito Ricardo 
Nunes, que concorre a reelei-
ção, a vereadora manifestou 
o desejo de levar o modelo 
do Centro de Exames da Mu-
lher para toda a Cidade de São 
Paulo; “Vamos expandir essa 
iniciativa para toda a cidade, 
garantindo que cada mulher 
tenha acesso digno à saúde de 
qualidade, prefeito Ricardo 
Nunes, obrigada por acreditar 
nesse sonho comigo” finalizou 
a parlamentar. 

Para ser atendida no equipa-
mento é preciso antes passar 
por consulta na UBS de refe-
rência e a própria UBS se en-
carrega de encaminhar e mar-
car os exames da paciente no 
Centro de Exames da Mulher.   

Lider comunitário reivindica mais 
segurança para a Vila Verde

Reconhecido líder comuni-
tário, com atuações no esporte 
amador e sempre envolvido em 
questões sociais, José Djalma 
reclama a falta de segurança 
que os moradores da Vila Ver-
de estão enfrentando.

Segundo ele assaltos a pe-
destres, roubos de celular e 
furtos tem sido práticas fre-
quentes por lá. Ele quer mais 
policiamento na região e pede 
a instalação de uma base mó-
vel da Policia Militar no bairro 
como forma de coibir a ação 
dos meliantes.

O líder comunitário solicita 
policiamento ostensivo inten-
sificado nas ruas Guapeba e 

Rainha da Noite, entre 5h00 e 
7h00, que segundo ele é o ho-
rário com maior incidência de 

ocorrências de assaltos.
Um ofício já foi enviado as 

autoridades competentes.

ANUNCIE
(11) 94277-6861
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Investimento Federal garante educação 
superior gratuita de qualidade em 

Itaquera e na zona leste
No dia 29 de junho, Itaquera 

foi palco de um evento histó-
rico para a educação na Zona 
Leste de São Paulo. O presi-
dente Luiz Inácio Lula da Silva 
anunciou um investimento de 
mais de R$ 130 milhões desti-
nado às obras de instalação da 
Universidade Federal de São 
Paulo (UNIFESP) – Campus 
Leste, em Itaquera, e à cons-
trução de um novo campus do 
Instituto Federal (IF) em Cida-
de Tiradentes. 

A proposta do Instituto Fe-
deral, que promete transformar 
a realidade educacional da re-
gião, teve uma contribuição 
importante através da mobili-
zação popular de mais de 22 
mil moradores, que assinaram 
uma petição em apoio à ini-
ciativa. A ação foi coordena-
da pelo mandato do vereador 
Alessandro Guedes, morador 
de Itaquera e um dos propo-
nentes da causa.

O parlamentar chegou a via-

jar em duas ocasiões no ano 
passado a Brasília para entre-
gar ao ministro da Educação 
Camilo Santana o abaixo-assi-
nado pelo IF na zona leste, bem 
como o pleito em defesa das 
obras de ampliação do campus 
da UNIFESP Leste na Avenida 
Jacu Pêssego. Também parti-
cipou de atos, movimentos e 
reuniões na prefeitura, apre-
sentando as reivindicações dos 
reitores.

“Valeu a luta, parabéns aos 
moradores e estudantes de Ita-
quera, da Cidade Tiradentes e 
de toda a Zona Leste,” cele-
brou o vereador, enfatizando 
a importância dessas duas ini-
ciativas no fortalecimento da 
educação superior e no desen-
volvimento da região.

Serviço - O campus da UNI-
FESP Zona Leste fi ca na Ave-
nida Jacu Pêssego, 2630 - anti-
ga fábrica Gazarra.

FarmaZeus é inaugurada em Itaquera
Manhã ensolarada de sába-

do, depois de dias com baixas 
temperaturas, até parece que a 
inauguração da FarmaZeus em 
Itaquera foi abençoada pelos 
Deuses. Um público seleto de 
amigos, consumidores e mo-
radores da região prestigiou a 
inauguração da farmácia, que 
conta na administração com o 
casal de empresários, Flávia 
Mercadante e Erick Nakka e 
com a experiente farmacêutica 
Érica Martins..

Vale ressaltar que na inau-
guração foi apresentada toda 
a equipe de profi ssionais, pre-
parados para empreender o 
melhor atendimento aos con-
sumidores. A FarmaZeus vem 
para preencher uma lacuna 
comercial no quarteirão, que 
conta com diversos condomí-
nios residenciais onde moram 
milhares de famílias. Neste lo-
cal não exista – até então - uma 
farmácia.

Durante a inauguração foi 
servido aos consumidores e 
também aos transeuntes, pi-
poca e algodão doce. E até o 
“próprio Zeus” fez questão de 
comparecer, interpretado pelo 
ator Arthur Lemos.

Descontos imperdíveis e a 
“roleta da sorte” com prêmios 
aos consumidores também 
marcaram o primeiro dia de 
funcionamento da unidade. A 
direção da FarmaZeus anuncia 
que as promoções continuarão 
pelos próximos dias e perio-
dicamente serão anunciadas 
novas promoções. Vale ressal-
tar ainda que a FarmaZeus já 
conta com preços competitivos 
com as grandes redes de farmá-
cias da região.

Além de medicamentos em 
geral, a FarmaZeus conta com 
produtos de higiene e beleza, 
aferição de pressão arterial, 
aplicação de injeções, perfu-
ração de lóbulo ocular e suple-
mentos vitamínicos.

A FarmaZeus fi ca na rua 

Queridos alunos e ex alunos da tea-
cher Elisabeth. Estão todos convida-
dos a fazer uma visita em sua esidên-
cia e dar os parabéns pelos 90 anos de 
idade, que ela completará no dia 26 
de setembro. Na ocasião será servido 
o chá da tarde. É uma ótima opor-
tunidade para relembrar as histórias 
dos bons e velhos tempos de aulas no 
Castelo e na Pink and Blue. Cadastro 
para participar do evento através do 
whatsapp (11) 96966-9999. 

Certamente ela se alegrará muito. 

Convite 90 anos da teacher Elisabeth

Governo reforça cuidados e monitora 
casos da Mpox

O Governo de São Paulo está 
atento ao cenário epidemioló-
gico da Mpox e segue moni-
torando os casos. Além disso, 
as notas informativas sobre a 
doença estão sendo elabora-
das para que toda a sociedade 
seja orientada. Os serviços de 
saúde de todo o estado já pos-
suem recomendações técnicas 
divulgadas pela Secretaria de 
Estado da Saúde (SES) para o 
monitoramento e acompanha-
mento da doença, para que de 
forma preventiva possam auxi-
liar a população. Um Plano de 
Contingência foi montado du-
rante a alta de casos em 2022, e 
a rede de saúde está preparada 
para identifi cação e cuidados 
em relação à doença.

A Organização Mundial da 
Saúde (OMS) decretou, nesta 
semana, a Mpox como emer-
gência em saúde mundial. Com 
surto epidêmico em cerca de 15 
países do continente africano, a 
versão atual do vírus que está 
se espalhando não é a mesma 
do surto mundial ocorrido em 
2022.

“A Mpox se tornou uma nova 
emergência de saúde pública 
global devido à cepa 1b, que 
pode ter potencial transmis-
sor ainda maior. Mesmo não 
havendo motivos para alardes 
em São Paulo, é fundamental 
a vigilância e monitoramento, 
além de seguirmos as recomen-
dações para que a doença não 
se propague. Como referência 
para o atendimento de casos da 
doença, o Governo de SP conta 
com o Hospital Emílio Ribas”, 
explica Regiane de Paula, co-
ordenadora de saúde da Coor-
denadoria de Controle de Do-
enças (CCD) da Secretaria de 
Estado da Saúde (SES).

O Estado, de janeiro a julho 
deste ano, confi rmou 315 casos 
da doença. O número é bastante 
inferior aos 4.129 casos confi r-
mados em 2022, quando a do-
ença atingiu o pico no estado. 
Em 2023, no mesmo período, 
foram confi rmados 88 casos.

A doença é transmitida pelo 
vírus monkeypox por meio de 
pessoas, animais ou objetos 

contaminados, e tem como 
principal sintoma erupções 
cutâneas e lesões na pele. O 
diagnóstico é feito de forma 
laboratorial, por meio da secre-
ção das lesões ou das crostas 
quando o ferimento já se en-
contra seco.

Sintomas
A doença apresenta sintomas 

como adenomegalia (linfono-
dos inchados, ou “ínguas”), 
febre, dores no corpo, dor de 
cabeça, calafrio e fraqueza. O 
tempo de intervalo entre o con-
tato com o vírus e o início da 
manifestação da doença é entre 
3 a 16 dias.

A partir do desaparecimento 
das erupções na pele, a pessoa 
infectada deixa de transmitir 
o vírus. As lesões podem ser 
planas ou com relevo, com a 
presença de líquido claro ou 
amarelado, e tendem a surgir 
em qualquer parte do corpo, 
sobretudo no rosto, pés e na 
palma das mãos.

Em caso de sinais da doença, 
é fundamental que o pacien-
te procure um serviço médico 
para análise do quadro e possí-
vel diagnóstico, para que o tra-
tamento seja iniciado o quanto 
antes.

Prevenção à Mpox
Como principal forma de pre-

venção, é aconselhado evitar o 
contato com pessoas infectadas 
ou com suspeita da doença. 
Além disso, é importante aten-
tar para o compartilhamento de 
objetos pessoais, como toalhas, 
lençóis e escovas de dentes, 
lavar as mãos regularmente e 

higienizar adequadamente os 
itens de uso diário.

Vacinação
Uma das medidas de pre-

venção se dá por meio da va-
cinação, que prioriza os grupos 
abaixo, com maior risco de 
evolução para as formas graves 
da doença:

– Pessoas vivendo com HIV/
aids (PVHA): homens cisgêne-
ros, travestis e mulheres transe-
xuais; com idade igual ou su-
perior a 18 anos; e com status 
imunológico identifi cado pela 
contagem de linfócitos T CD4 
inferior a 200 células nos últi-
mos seis meses.

– Profi ssionais de laboratório 
que trabalham diretamente com 
Orthopoxvírus em laboratórios 
com nível de biossegurança 
2 (NB-2), de 18 a 49 anos de 
idade.

– Pós-exposição: Pessoas 
que tiveram contato direto com 
fl uidos e secreções corporais 
de pessoas suspeitas, prováveis 
ou confi rmadas para mpox, 
cuja exposição seja classifi cada 
como de alto ou médio risco, 
conforme recomendações da 
OMS, mediante avaliação da 
vigilância local.

Vale ressaltar que o esquema 
vacinal prevê duas doses, com 
intervalo de quatro semanas 
entre as aplicações.

Tratamento da Mpox
A doença tende a ser leve e, 

geralmente, os pacientes se re-
cuperam sem tratamento espe-
cífi co, apenas com repouso, hi-
dratação oral e medicação para 
aliviar os sintomas, como a dor 
e febre, e assim evitar sequelas.

Conheça os sintomas e saiba como se pevenir

Carolina Fonseca, 15, bem em 
frente a Praça Raimundo No-
nato Reis.

Serviço:
Entregas: FoneZap: 11 9 

9460-3967
Horário de funcionamento: 
De segunda a sexta das 

7h00 às 20h00
Sábados das 9h00 às 16h00
Domingos: 9h00 às 12h00
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Informe publicitário

Os problemas provocados pelo plástico
Ano após ano, o uso do material tem aumentado de forma 

expressiva, e uma grande parte tem sido destinada de forma 
inadequada, provocando

impactos cada vez mais severos ao meio ambiente

O consumo excessivo de uma infinidade de produtos feitos de 
plástico tem aumentado o grau de preocupação, tanto em 
relação aos itens de uso único, como copos descartáveis e 

mexedores de café, entre outros; quanto com aqueles que, mesmo 
podendo ser reaproveitados ou reutilizados em casa, acabam descar-
tados em locais inadequados. O ideal, e esperado das pessoas com 
senso de cidadania e dispostas a contribuir com o meio ambiente, é 
encaminhar esses materiais para a coleta seletiva.

O crescimento no uso e descarte do plástico traz preocupações re-
lacionadas ao futuro do planeta. A cada ano, de 8 milhões a 12,7 
milhões de toneladas de plástico chegam aos oceanos do planeta, e 
as projeções indicam que a quantidade pode triplicar até 2040.

Para quem quer ajudar a minimizar esse problema, a primeira dica 
é separar os itens de plástico para reciclagem. Quando isso não for 
possível, é importante descartá-los corretamente, ou seja, nunca jo-
gar em vias públicas. Nunca descarte um item de plástico – ou qual-
quer outro material –, seja uma embalagem de bala, um copinho de 
café, canudo ou mesmo um mexedor de suco, nas ruas, nas praias, 
em piqueniques na natureza. O descarte correto evita que os itens 
atinjam tubulações, rios e, finalmente, mares e oceanos.

Em breve não bastará discutir apenas o descarte correto, mas tam-
bém pensar em maneiras de reduzir o volume de lixo que produzi-
mos todos os dias. Por essa razão, a recomendação é que devem ser 
implementados em todo o mundo, com urgência, “mecanismos que 
melhorem as condições econômicas da reciclagem e forneçam fluxos 
de financiamento estáveis com contribuições justas da indústria”, 
como a responsabilidade estendida do produtor e outras iniciativas.

A busca da inovação deve ser constante na direção de novos mode-
los de negócio, design de produtos, materiais, tecnologias e sistemas 
de coleta, com o objetivo de acelerar a transição para uma economia 
circular.

Hoje, faça a sua parte separando os materiais recicláveis do lixo 
orgânico e confira os dias e horários em que as coletas domiciliar 
e seletiva são realizadas em seu endereço antes de colocar os sacos 
na calçada. Nas zonas sul e leste de São Paulo, esses serviços são 
realizados pela EcoUrbis e é possível checar as informações no site 
www.ecourbis.com.br, clicando no botão “horário  da coleta”. 

Aulas de Karatê na Cohab II
As aulas acontecem as terças 

e sábados das  9h00 às 10h00 
e das 10h00 às 11h00 na As-
sociação Beneficente de Ação 
Social das Mulheres da Zona 
Leste (ABAS), entidade presi-
dida pela ativista social Roseli 
Pavan. As aulas são ministra-
das pelo experiente Mestre 
Luiz Carlos, faixa preta em ka-
ratê 8 dan.

 Há mais de 10 anos na 
ABAS o karatê tem proporcio-
nado melhor qualidade de vida 
aos praticantes com: a melhora 
da resistência, flexibilidade, o 
aumento de força, o aumento 
do tônus muscular e a melhora 
da saúde cardiovascular. 

Com mais de 40 anos de Ka-
ratê, o Mestre Luiz Carlos vem  
desenvolvendo vários traba-
lhos beneficentes com crianças 
e adolescentes na Zona Leste. 
Além disso, desenvolve tam-
bém o ensino de defesa pessoal 
na ABAS, uma vez em que seu 
público na associação hoje é 
90% feminino. Atuando tam-
bém com várias faixas etárias, 
o mestre frisa que não há idade 
para começar no esporte e que 
os benefícios que são obtidos 
como retorno da pratica é algo 

expressivo e de uma importân-
cia absurda para uma vida sau-
dável.

“Fica então o convite a todos 
da região para uma aula experi-
mental. Estamos esperando por 
vocês!” avisa o Mestre Luiz 
Carlos.

Informações sobre o ABAS 
O ABAS está localizado rua 

José Ariza, 92 (altura do núme-
ro 420 da av. Jardim  Tamoio) 
na  Cohab 2

Telefone para agendamento 
de aula e informações adicio-
nais: 11 9 5481-4775

Aulas gratuitas na Universo 
do Aprender

A APUA – Associação Paulista Universo do Aprender está com aulas gratuitas nas mais di-
versas modalidades esportivas, além de ginástica, dança e instrumentos musicais. A entidade 
está oferecendo aulas de futsal, vôlei, taekwondo, capoeira, jiu-jitsu, patins, ginástica funcional, 
zumba e violão.

A APUA fica  na travess Martina Leon Huamani s/n centro de Itaquera.
Informações pelo zap: 11 9 8589-0446

Pilates e Yoga na ABAS Vitoriosas
A associação da Cohab 2 está oferecendo aulas de pilates e yoga as terças feiras das 16h00 às 

17h00 e às quintas feiras das 14h00 às 15h00.
A Associação ABAS Vitoriosas fica na rua José Ariza, 92 (altura do número 420 da av. Jar-

dim  Tamoio) na  Cohab 2
Informações pelos números: 2424-0635 ou 11 9 5282-5057

Abrigo Amigo: chamados em pontos de 
ônibus crescem até 78% aos domingos

O projeto Abrigo Amigo, par-
ceria do Governo de SP com a 
empresa de mídia digital Eletro-
midia, recebeu 1.587 chamadas 
solicitando companhia no pri-
meiro ano de funcionamento. Só 
em 2024, foram 939 acionamen-
tos. A iniciativa oferece apoio a 
mulheres e outras potenciais ví-
timas de violência em pontos de 
ônibus da capital paulista.

A demanda pelo serviço 
cresce até 78% aos domingos 
comparado aos demais dias da 
semana. A incidência mais sig-
nificativa de chamados ocorre 
no intervalo entre 20h e 0h, mo-
mento em que as pessoas estão 
iniciando ou encerrando seus 
turnos de trabalho.

O projeto Abrigo Amigo se 
concentra no centro e foram ma-

peados a partir das regiões clas-
sificadas como mais sensíveis 
no período noturno, especial-
mente para o público feminino. 
O serviço também está disponí-
vel em pontos da Rua da Con-
solação e das avenidas Rangel 
Pestana e Nove de Julho.

O Abrigo Amigo pode ser 
usado para situações de emer-
gência. Nesse caso, a atendente 
pode acionar a polícia ou o so-
corro médico

Como funciona o Abri-
go Amigo

Para iniciar a chamada, basta 
a pessoa pressionar um botão na 
tela do painel digital. O equipa-
mento tem conexão direta com 
uma central de atendimento, 
com funcionamento das 20h às 

5h.
Com o acionamento, a aten-

dente consegue visualizar o 
ponto de ônibus onde a passa-
geira está e a movimentação ao 
redor dela. As funcionárias são 
preparadas para acionar serviços 
de segurança pública e saúde 
durante situações de emergên-
cia.
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Grande evento no Parque São Jorge para marcar os 40 anos 
do Cifac e o Dia dos Pais

O Campeonato Interno de Futebol Associativo do Corinthians – Ci-
fac – é um dos departamentos mais longevos do clube, por onde pas-
saram milhares de atletas, entre os quais muitos se profissionalizaram. 
Neste 2024 o CIFAC completou 40 anos de fundação e para marcar 
a data, um grande evento aconteceu no sábado dia 10 no Salão Nobre 
Canindé, que fica dentro do Parque São Jorge.

Mais de 600 pessoas compareceram ao evento que foi marcado por 
muita emoção e reencontro de antigos diretores do CIFAC. Aos con-
vidados foi servido um porco no rolete, buffet com dezenas de opções 
de pratos quentes e saladas, e claro, que teve samba da melhor quali-
dade com o grupo Quinta do Samba, formado por baluartes do sam-
ba paulistano, entre eles Sergio Barba, do Originais do Samba. Claro 
que toda a festa teve como grandes homenageados também todos os 
papais presentes, já que aconteceu na véspera do Dia dos Pais. Vale 
enfatizar que o evento foi patrocinado pelas empresas Mais Saúde, SB 
Saúde, Eden Jeans e DentalPar. Em meio a confraternização a direção 
do Cifac homenageou 13 garotos do sub 9, que se destacaram no pri-
meiro semestre, entre eles estava o pequeno artilheiro Gustavo, que 
assinalou nada mais, nada menos que 40 gols no primeiro semestre, 
marca jamais alcançada nos 40 anos do departamento.

O artilheiro Gustavo recebeu a honraria das mãos do diretor do 
clube Marco Polo e do diretor do Cifac, Paulão da Leandro.  Vale 
destacar que o CIFAC também conta com o diretor Renato Nogueira 
na coordenação.  Feliz e orgulhoso com o sucesso do Cifac, Paulão 
da Leandro fez questão de agradecer os patrocinadores, pais, técnicos, 
atletas e a diretoria do Corinthians. “Nada disso estaria acontecendo 
se não tivéssemos ao nosso lado pessoas comprometidas com esta 
grande família chamada Corinthians. Foi um evento maravilhoso. O 
Cifac nunca teve uma festa desta monta”, comentou.

E a programação do Cifac 40 anos continuou na segunda feira dia 
12 com workshop para treinadores de futebol, visando o aprimora-
mento das comissões técnicas que integram o Cifac.

Os 70 anos de um Falcão que orgulha Itaquera

No dia 11 de agosto, uma das mais emblemáticas entidades 
de Itaquera completou 70 anos de existência. E provavelmente 
não exista um time, uma associação ou instituição que represente 
tanto a luta e resistência do povo de Itaquera. No samba ou no 
futebol, o Falcão do Morro Itaquerense pode sim ser considerado 
o espelho daqueles que amam, trabalham ou habitam este bairro-
-cidade.

O Falcão do Morro como a população de Itaquera passa por 
suas agruras, mas não perde a garra em lutar e buscar dias melho-
res e tampouco perde a paixão e tanto lirismo que inspira sambis-
tas, poetas, historiadores e intelectuais. O Falcão do Morro Ita-
querense é o reflexo de seu povo, na vitória mantém a humildade 
e na derrota não desanima jamais.

No carnaval a Escola de Samba Falcão do Morro Itaqueren-
se marcou uma época áurea  dos festejos de momo em Itaquera. 
Chegou a desfilar na avenida São João por vários anos quando 
integrou o Grupo 2 da Uesp (União das Escolas de Samba Paulis-
tanas). Mas para muitos provavelmente o que mais marcou foram 
os desfiles pelas ruas do centro de Itaquera, quando estravam no 
baile do Cine Itaquera, o cinema do Evaristo Cipeda, onde hoje 
se encontra a unidade das Casas Pernambucanas. Lá os sambistas 
faziam uma bela apresentação e a cada ano a diretoria recebia um 
troféu das mãos do “seu Evaristo”. E o mesmo acontecia no baile 
do Elite Itaquerense.

 A escola de samba não está mais em atividade, mas sempre 
existe aquela chama acesa de um dia voltar a desfilar. Sempre é 
um assunto recorrente entre sambistas do bairro com mais de 50 
anos de idade. Mas o que continua viva é a verdade que esta agre-
miação de samba deu origem a diversas outras escolas de samba 
do bairro e marcou o inicio dos carnavais em Itaquera.

Já o Falcão do Morro F.C. continua “firme e forte” com as ca-
tegorias veteranos (50+ e 64+) dirigida por Kafu Santana e Denis 
Santana quando disputou campeonatos e partidas amistosas du-
rante o ano. O Falcão também mantém a categoria Esporte. Os 
seus jogos acontecem em sua Praça de Esportes no alto de Vila 
Corberi, o famoso Morro do Querosene como lembra o historia-
dor Marcos Falcon em um de seus artigos. Lá é praticado o fute-
bol de várzea raiz, atraindo sempre uma plateia dos mais diversos 
segmentos e entre os que torcem fervorosamente pelo time sem-
pre está Jorge Mautone, o Mestre Cobrinha, figura emblemática e 
querida no bairro, que marcou época no futebol, mas no carnaval 

construiu um legado como um dos grandes mestres de bateria da 
história do carnaval itaquerense, sendo fonte de inspiração aos 
mais jovens.

Claro que a Praça de Esportes do Falcão do Morro precisa ser 
modernizada e passar por uma reforma, mas no que depender da 
luta e garra de sua diretoria encabeçada pelo presidente Alex Lei-
tão, logo a “Arena do Falcão” estará em pé de igualdade com os 
mais modernos campos da várzea paulistana. O Falcão do Morro 
merece e seu povo também!

Fundado em 11 de agosto de 1954 como bem detalha Marcos 
Falcon em seu artigo: “ São 70 anos de luta constante para se 
manter em atividade, sobrevivendo como valente pelo esforço 
daqueles dirigentes abnegados, que mesmo sem dinheiro , traba-
lham com muito amor e dedicam-se para manter viva a lenda do 
Falcão eterno”.

Ainda em seu artigo o historiador Marcos Falcon faz questão de 
destacar alguns “abnegados que tanto fizeram pelo Falcão como 
Mestre Zulu e Mestre Cobrinha”.  Cita também alguns fundado-
res Pedrão, Dejair, Nininho, Fiinho Espanhol, Dalo, Pinheirinho, 
Budi e Zé Calipeiro.

A lista segue com os “falcões guerreiros” que ao longo dos anos 
ocuparam cargos na diretoria do “mais querido de Itaquera”: To-

niquinho, Santana, Rosendo , Sargento, Marcola, Zé Fedô, Dao, 
Betinho, Coquinho, Lojão, Giba, Caculé, Hued, Temir, Mestre 
Kafú, Zé Luiz, Bacalhau e o atual presidente Leitão. Claro que a 
lista é extensa e nem todos os nomes foram citados, mas aqueles 
que não foram citados sintam-se homenageados em nome dos que 
aqui foram destacados.

Os nomes são muitos, afinal 70 anos não são 70 dias.
Viva o Falcão do Morro Itaquerense!

Mirão, Zé Zoiudo, Rubinho, Fábio, Jorje Largado, Mitzuru e o 
técnico Vitório, Moacir, Rena, Neno, Samaia e Bispo.

Paulão da Leandro ( Coordenador Geral)
Paulão, Clécio ( Analista de Desempenho) Claudinho ( Técni-
co Sub 17)

Ali Bazzi, Marcelo, Fábio, Paulão, Leonel, Luizão, Waner e 
Renato Ali Bazzi, Paulão,Fábio e Marcelo

Atletas: Júlio, Matheus,Lorenzo, Gustavo, Guilherme Rita Amaral,Elaine Ventura e Cláudia Grupo de Samba Quinta do Samba

Renato Nogueira /Paulão (Coorde-
nadores Geral) Cleiton 
( Assessor)
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Elite Itaquerense na Jornada 
do Patrimônio 2024

Criada oficialmente através 
da Lei 15.546/2016 a Jornada 
do Patrimônio tem como prin-
cipal objetivo a valorização do 
patrimônio cultural da Cidade 
de São Paulo. A jornada é pro-
movida pela Secretaria Muni-
cipal da Cultura e proporciona 
a visitação monitorada a espa-
ço públicos ou privados que 
fomentam a cultura e o esporte.

A Jornada no Patrimônio 
2024 aconteceu entre os dias 
16,17 e 18 de agosto e entre 
as entidades que participaram, 
destaque para a Cinemateca 
e o Sesc São Paulo. Na Zona 
Leste apenas dois clubes par-
ticiparam o S.C. Corinthians 
Paulista, fundado em 1910 e a 
S.E. Elite Itaquerense, fundada 
em 1922.

No Elite Itaquerense a vi-
sitação pública aconteceu no 
sábado dia 17 e os visitantes 
puderam conhecer as instala-
ções do clube, Memorial His-
tórico Elite e a Sala de Troféus 
Carlos Fraguglia “Titão”, com 
conquistas históricas, entre as 
quais diversos troféus da dé-
cada de 30. Os visitantes pu-
deram ver também o troféu do 
Mundial de Futsal de Base na 
França em 2012, quando o ver-
melho e branco superou gran-
des clubes do cenário mundial 
na categoria sub 13.

As visitas foram monitora-
das pelo professor Dr. Marco 
Stanojev, diretor do clube, que 
fez questão de detalhar as prin-
cipais conquistas e contar um 
pouco da história eliteana atra-
vés de cada patrimônio do clu-
be, como o Salão Monumental, 
ginásio de esportes e piscina. 
“Cada pedacinho do Elite tem 
uma história repleta de lirismo 

e amor ao clube”, explicou.
Os visitantes também foram 

agraciados com a versão digi-

tal do livro Elite – 100 anos de 
autoria do próprio Marco Sta-
nojev.

Leandro de Itaquera a todo vapor rumo 
carnaval 2025

Rumo ao carnaval 2025 a 
Escola de Samba Leandro de 
Itaquera está com os traba-
lhos adiantados no barracão. 
As alegorias, esculturas e 
demais peças já estão sendo 
confeccionadas e os protóti-
pos das fantasias já estão bem 
adiantados. Nos próximos dias 
deve ser anunciado o evento 
de apresentação dos protóti-
pos, quando os carnavalescos 
Fábio Giampietro e Ronaldo 
Soares irão detalhar o que cada 
fantasia representa no enredo 
“Itoju – Um grito de alerta pelo 
meio ambiente”. Como tradi-
cionalmente acontece a Apre-
sentação dos Protótipos deve 
ser uma festa com o glamour, 
que a ocasião merece para uma 
plateia composta por diretores 
da agremiação, componentes, 
autoridades, convidados e im-
prensa.

Em entrevista ao Fato Pau-
lista, o experiente carnavales-
co Fábio Giampietro informou 
que já deu início as bases ale-
góricas e elogiou o samba en-
redo vencedor na disputa que 
reuniu nove obras de autores de 
diversas regiões. “Com a esco-
lha do nosso samba, já demos o 
ponta pé inicial rumo a vitória. 
Claro que sempre respeitando 
as nossas coirmãs, mas entrare-
mos na avenida determinados 
a buscar a vitória”, comentou 
Giampietro. Ele ainda desta-
cou a felicidade pelo fato de a 
comunidade ter “abraçado” o 
samba vencedor. O samba é de 
autoria de Cosme Araujo, João 
Vidal, Thiago Tarlher, Claudio 
Vagareza, Edgar Mendes e Sid 
Miranda.

Felizes com o resultado do 
Arraiá do Leão - quando foi 
anunciado o samba vencedor 
com a presença de um gran-
de público - os carnavalescos 
Fábio Giampietro e Ronaldo 

Soares informam que o próxi-
mo grande evento da Leandro 
de Itaquera vai ser a Festa dos 
Destaques e Musas que será or-
ganizado, pela diretora de Des-
taques, Carla Regiane.

“Temos certeza que os desta-
ques e as musas da Leandro de 
Itaquera serão um espetáculo a 
parte no Carnaval 2025”, é o 
que afirma a dupla de carnava-
lescos da vermelho e branco.

O meio século de samba de 
Dodô Andrade morador de Sapopemba

Nascido sob o signo de ca-
pricórnio em um 3 de janei-
ro de 1947, o soteropolitano 
Dodô Andrade tem quase 50 
anos de samba, contabilizan-
do centenas de composições 
ao lado de parceiros, que faz 
questão de enfatizar que são 
seus grande amigos.

Morador da Vila Primavera 
em Sapopemba, Dodô Andra-
de, lembra que começou no 
mundo do samba apresentan-
do sambas enredo no inicio 
dos anos 80. Em sua carreira 
conta com 3 Cds gravados: 
Encontro de Compositores, 
Pra Sempre e Pintando a 
Vida, todos disponíveis nas 
principais plataformas digi-
tais. Tem também várias par-
ticipações em gravações, fru-
tos de dezenas de parcerias 
ao longo dos anos.

 Como sambas de sua au-
toria mais pedidos quando 
se apresenta nas comunida-
des de samba e no Terreiro 
de Compositores, destaca: 
A Dor de uma Saudade, Se 
Você Voltar, Maestro Meni-

no, Prá Sempre, Conselho do 
Meu Guia, entre outros.

Quando perguntado qual a 
sua escola de samba do cora-
ção, é enfático ao afirmar que 
torna-se difícil citar somente 
uma, mas que tem guardadas 
no seu coração: Camisa Ver-
de e Branco, Unidos de São 
Lucas e a carioca Mangueira.

Ao longo de sua trajetória 
pelo mundo do samba, Dodô 
Andrade cita como principais 

parceiros Vagner Donelli, 
Anderson Alves, Peterson 
Lima, Billy da Nove, Pau-
lo Silva, mas faz questão de 
externar o carinho e respeito 
a todos os parceiros, mesmo 
aqueles de apenas um traba-
lho em parceria.

Já se apresentou em es-
paços como a Casa Barbosa 
na Bela Vista, na quadra da 
Escola de Samba Rosas de 
Ouro, na Academia do Sam-
ba no Parque Boa Esperança, 
no Casarão do centro de São 
Paulo. “Fiquei muito honrado 
por ter cantado o meu sam-
ba no evento comemorativo 
aos 100 anos do samba que 
aconteceu na avenida Pau-
lista, mas todos os lugares 
que me apresentei sempre fui 
bem recebido e guardo muita 
gratidão a cada bar, cada casa 
noturna, cada comunidade, 
onde pude apresentar o meu 
trabalho”, comenta em tom 
de agradecimento, citando 
ainda a mais recente apresen-
tação na Sete Linhas Cultu-
rais em Santo André
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Peça seu cartão fidelidade da Pastelândia, e a cada 12 visitas 

na loja no consumo dos pratos, GANHE uma massa deliciosa

Uma das referências gastronômi-
cas da Zona Leste, a Pastelândia 
Carrefour Pêssego depois de dias 
fechada por causa da quarentena 
voltou a funcionar. E a receptivi-
dade não poderia ter sido melhor,  
pois o público tem prestigiado a 
volta comparecendo diariamente, 
muitos dias esgotando as opções 
de massas, pasteis, além das no-
vidades que acertaram em cheio o 
paladar dos consumidores. “Claro 
que continuamos também com o 
melhor e mais gelado chope da 
região”, avisa Biagio Aducci que 
dirige a unidade.
“Fizemos questão de elaborar um 
cardápio de novidades para os 
nossos consumidores, que não 
nos decepcionaram, voltando a 
frequentar a nossa Pastelândia. 
Aliás não tenho fregueses, tenho 
amigos. Na volta o clima de reen-
contro de velhos amigos muito me 
emocionou”, comenta o simpático 
“seu Biagio”
Entre as novidades, destaque para 
a Lasanha de Berinjela que é ser-
vida com arroz  à R$  30,00 
  Além das novidades a Paste-
lândia continua com os melhores 
massas italianas e pastéis. 
     Entre as opções destaque para 
os nhoques, espaguete ou talha-
rin, servidos sempre com acom-
panhamento e com o precinho ca-
marada de R$ 28,50  (cada prato). 
Claro, que não se pode deixar de 
citar as super recheadas lasanhas 
de vários sabores por apenas R$ 
30,00 , ou ainda, as panquecas 
a partir de R$ 27,00. Vale experi-
mentar as deliciosas parmegianas 
por R$ 34,00.
    As opções da Pastelândia Car-
refour Pêssego não param por 
ai! Você ainda pode optar pelos 

pratos  grelhados  de contra-filé 
ou frango por apenas R$ 29,80  
(cada) . Já os pasteis dignificam 
ainda mais o paladar daqueles que 
freqüentam a Pastelândia. São de-
zenas de recheios que agradam 
a todos os gostos,  a partir de R$ 
12,00.
Sempre cremoso, com colarinho 
ou não o Chope Brahma  na Pas-
telândia Carrefour Pêssego é tira-
do estupidamente gelado e servido 
em  copo, jarra, jarrinha ou na torre 
do chope que o mantém sempre 
gelado. O copo de 300 ml sai a R$ 
12,00 , o de 500 ml a R$ 13,00 . A 
jarrinha de 700 ml sai R$ 21,80 , 
enquanto a jarra de 1,5 sai por  R$ 
35,50 e a torre com 2,5 lts sai por 
R$ 53,00.

SERVIÇO: 
Praça de Alimentação
Av.: Jacu Pêssego, 1200 Itaque-
ra. Funcionamento:  Segunda a 
Segunda, aberto para o almoço 
Aceita vários cartões de crédito 
e débito. 
Telefone 2522-9101.

Pastelândia - O melhor pastel da cidade


